
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
QUARTIERE n. 6  "VALLE SAVIO” 

 
VERBALE N. 4  - ANNO 2014 

 
Il giorno 19 giugno 2014  alle ore 21,00 presso la sede del Quartiere in S. 
Carlo di Cesena via Castiglione n. 37, si è riunito, a seguito di avviso scritto, 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. NICOLINI EDO – Presidente 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

AG ACQUAVIVA ADRIANO P MARZOCCHI ORESTE 
AG CAMPANA EUGENIO P NICOLINI EDO 
AG CECCARELLI EVA A NINI NICOLA 
P COMANDINI GIOVANNI AG RESI GIANFRANCO 
P MARIOTTI GIANFRANCO P STRADA STEFANO 
A MARONI ARIANNA P VENETI DAVID 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6  Consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica,il Presidente dichiara valida la 
seduta. 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del Presidente; 
3) Buoni ghiaia a.2014: approvazione elenco; 
4) Chiusura vano scale accesso al primo piano del centro sociale; 
5) Panchine parco del Libro a San Carlo: comunicazione;   
6) Chiusura estiva del “punto di ascolto”;   
7) Varie ed eventuali.  

^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato all’unanimità il verbale relativo alla seduta del 12 maggio scorso. 
 
Il presidente propone di trattare il secondo punto all’ordine del giorno “Comunicazioni del 
presidente” prima delle “Varie ed eventuali”. Il Consiglio approva unanime. 
 
TERZO PUNTO  
Il presidente illustra al Consiglio la possibilità di concedere il “buono ghiaia” ai residenti nel 
quartiere che ne abbiano fatto richiesta e propone di confermare l'elenco dei beneficiari 
dello scorso anno e con gli stessi   quantitativi di ghiaia assegnati. 
Al termine di un breve confronto si propone di aggiungere il seguente nominativo: Spinelli 
Alberto residente in via Sassedo n. 646 per 200 qli di ghiaia relativi alla manutenzione di 
suddetta strada.  
Il Consiglio approva all'unanimità. 
(Segue elenco). 
 
Entra la cons. Eva Ceccarelli: presenti 7/12. 
 
QUARTO PUNTO 
Il Consiglio prende in esame l'opportunità di installare una porta, adeguatamente 
posizionata, per chiudere la rampa delle scale di accesso al primo piano della sede del 
quartiere.   
La chiusura del vano scale è dettata dall'esigenza di “separare” il piano terra da quello 
superiore e consentirebbe di controllare l'accesso e di ridurre il flusso di persone che si 
recano al primo piano senza autorizzazione. 
L’intervento inoltre, eliminerebbe la dispersione del calore che dal piano terra sale nella 
rampa delle scale, con riduzione dei consumi energetici e risparmi economici. 
Si ricorda che le spese di riscaldamento del piano terra sono a totale carico del gestore 
del contro sociale. 
Il Consiglio esamina anche le segnalazioni pervenute al quartiere tramite il gestore del 
centro sociale, relative alla pericolosità dello scalino, situato tra  il portico e il viottolo di 
uscita in via Castiglione. Lo scalino, essendo poco visibile e non ben segnalato, non 
risulta percepito da molte persone, specialmente se anziane e bambini, per cui per evitare 
inciampi e cadute e rendere il passaggio scorrevole e privo di rischi, si chiede all’Ufficio 
preposto una sollecita sistemazione per la messa in sicurezza.  
Si fa presente che, dallo stesso acceso, entrano per  due mattine la settimana, i pazienti 
che si recano nell'ambulatorio gestito dall’associazione Anteas. 



Dopo breve discussione, il Consiglio con voto unanime, delibera di chiedere 
all'Amministrazione com.le di provvedere quanto prima, inserendoli nella programmazione 
dei lavori urgenti. 
(Segue lettera).      
  
QUINTO PUNTO 
Il Consiglio dopo aver esaminato la comunicazione pervenuta dall'Ufficio Verde pubblico 
(rif.to P.G.n. 48650/339 - 05/06/2014), relativa alle panchine nel Parco del Libro a San 
Carlo, concorda sulla necessità di preservare il patrimonio pubblico e di sensibilizzare la 
popolazione a comportamenti rispettosi e civili e per  evitare che comportamenti, anche se 
di pochi individui, incidano negativamente sulla fruizione del parco e degli arredi in esso 
presenti. 
Un residente, il sig. A.C., presente alla riunione, che si è definito portavoce anche di altri 
residenti e fruitori del parco, ha dato la sua disponibilità a collaborare con il quartiere per 
la tutela e la cura del Parco.  
Si è reso disponibile anche a dare suggerimenti e indicazioni sulla collocazione delle 
nuove panchine che l'Ufficio Verde pubblico del Comune, ha in programma di installare; 
per tale scopo ha dato la sua disponibilità anche il consigliere O. Marzocchi.  
Il presidente si impegna a contattare altri residenti che in passato hanno mostrato 
interesse per il verde e l'ambiente. 
Il sig. A.C., si è reso disponibile anche per assicurare al Parco del Libro una maggiore 
manutenzione, in termini di sfalci, potature ecc. 
Il consiglio di quartiere accoglie con favore tale proposta e per una più ampia 
collaborazione con i cittadini,  propone di far rientrare la  disponibilità di questo residente e 
di quelli che arriveranno, nell'ambito del progetto “Attiviamoci per Cesena” messo in 
funzione dalla precedente Amministrazione comunale. 
 
SESTO PUNTO 
Considerata la scarsa affluenza dei cittadini al “Punto di ascolto” del sabato mattina 
durante il periodo estivo e su richiesta di alcuni consiglieri, il presidente propone la sua 
chiusura  nei mesi di luglio, agosto e fino al 13 settembre. 
Il servizio riprenderà regolarmente con le solite modalità da sabato 20 settembre alle ore 
11,00. Il Consiglio approva unanime. 
(Segue info nel sito comunale del Quartiere).               
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente comunica che: 
a) la sistemazione/sostituzione di giochi per bambini nell'area cortilizia della sede di   
    Quartiere, come da richiesta di questo Consiglio in occasione dell'ultima riunione, non  
    rientra nella manutenzione ordinaria ma deve essere inserita tra gli interventi da  
    programmare e concordare con l'Assessorato ai Lavori Pubblici; 
b) sabato 28 giugno dalle ore 19,00, nella Piazza del Libro si terrà la seconda “Serata  
    Saraghina”,  festa di animazione estiva aperta a tutti, organizzata da un gruppo di  
    residenti in collaborazione con l'Associazione Culturale “La Torre sul Fiume” per le  
    autorizzazioni necessarie. 
    Il Consiglio di quartiere delibera unanime il patrocinio non oneroso; 
c) il Sindaco di Cesena ha inviato una lettera direttamente al Ministro dei Lavori Pubblici,  
    per chiedere aggiornamenti sullo stato di avanzamento del progetto per la  



    sistemazione/trasformazione della superstrada E45  in corridoio autostradale E45-E55,  
    di cui questo Consiglio si è già occupato.                
 
SETTIMO PUNTO 
7.1 - Il Consiglio prende in esame la possibilità di avviare contatti con l'Associazione dei 
Produttori di Ciliegie delle Colline Cesenati (A.PRO.C.C.), per trasferire la festa delle 
ciliegie dall'area di Villa Silvia alla Piazza del Libro a San Carlo, luogo dal quale ha preso il 
via in origine la manifestazione. 
 
7.2 - Il cons. G. Comandini riferisce ed illustra la richiesta pervenuta dal sig. P.T,  
residente a Cesena in via Dismano 109 (Pievesestina) per chiedere di approvare la 
rimozione del cordolo che delimita la pista ciclabile dal negozio di sua proprietà, sito in via 
San Vittore civ. nn.1167-1173, al fine di consentire la sosta temporanea di carico/scarico e 
per le piccole esigenze di gestione.   
Il Consiglio di quartiere, vista l'ubicazione del negozio, immediatamente dopo la rotonda 
Don Lazzaro Urbini in direzione di Cesena e valutata la richiesta esprime – unanime - 
parere negativo, rimandando comunque all'Ufficio comunale preposto la decisione 
definitiva, che si baserà tenendo conto della vigente normativa e di valutazioni tecniche.  
(Segue lettera). 
^^^^^^^^^ 
EN/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,10 circa.   
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
         Il presidente verbalizzante 
          Edo Nicolini  
             
            
 
  
 


